

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan uraian yang telah dijelaskan dalam bab sebelumnya, peneliti dapat mengambil simpulan sebagai berikut :

##### 1. **Bentuk peran serta masyarakat dalam pelaksanaan manajemen berbasis sekolah (MBS)**

bentuk peran serta masyarakat dalam pelaksanaan manajemen berbasis sekolah di SLB Negeri Bekasi Jaya yaitu berupa dukungan moril, tenaga dan financial. Orang tua cenderung kurang pro aktif dalam kegiatan rapat lainnya dan dalam pengambilan rapot anaknya.

##### 2. **Mekanisme pelaksanaan peran serta masyarakat dalam manajemen berbasis sekolah (MBS)**

mekanisme pelaksanaan peran serta masyarakat dalam manajemen berbasis sekolah (MBS) yaitu pihak sekolah sudah cukup baik dalam pelaksanaan manajemen berbasis sekolah dan cukup memberikan informasi kepada orang tua baik dalam perencanaan sekolah, pelaksanaan program, kurikulum, penilaian, dalam pengelolaan sumber daya, pengelolaan sarana dan prasarana dan juga pengelolaan anggaran. hanya saja yang sangat disayangkan yaitu kurangnya komunikasi dan informasi kepada masyarakat dilingkungan sekita khususnya RW dan kurangnya melibatkan masyarakat diberbagai kegiatan. Sehingga RW pun tidak tahu sama sekali dengan kabar kegiatan atau acara yang ada di sekolah tersebut. Padahal sekolah tersebut berada di lingkungan RW tersebut. Orang tua pun merasa kurang didengar dalam hal keuangan karena semua anggaran dikelola oleh komite sendiri dan tidak terlalu melibatkan sekolah sehingga terkadang saran atau aspirasi dari orang tua tidak begitu di dengar.

##### 3. **Hambatan yang di alami dalam mengajak masyarakat untuk berperan serta dalam pelaksanaan manajemen berbasis sekolah (MBS)**

Orang tua yang kurang pro aktif dalam kegiatan rapat yang diadakan sekolah. sekolah sudah mengundang seluruh orang tua murid akan tetapi yang datang hanya sepertiganya saja. Peran serta dari orang tua murid yang sangat kurang. Peran komite pun yang terlihat jaga jarak yang terkadang membuat riakan-riakan

dari orang tua yang merasa tidak nyaman. Pihak sekolah yang kurang bersosialisasi dan komunikasi dengan masyarakat di lingkungan RT, RW sehingga keluhan-keluhan yang ada di masyarakat tidak tertampung dan tidak diketahui oleh pihak sekolah tersebut. Sehingga terjadi kesenjangan antara pihak sekolah dengan masyarakat di lingkungan sekitar

#### **4. Upaya yang dilakukan sekolah dalam menanggulangi peran serta masyarakat dalam pelaksanaan MBS**

Partisipasi orang tua dan masyarakat hendaknya diperhatikan oleh pihak sekolah khususnya kepemimpinan kepala sekolah agar dapat terpelihara dan terwujud keberadaannya. Pada akhirnya apabila peran serta telah terpelihara dengan baik, maka sekolah tidak akan mengalami kesulitan yang berarti dalam mengembangkan berbagai jenis program, karena semua pihak memahami dan merasa bertanggung jawab terhadap keberhasilan suatu program yang akan dikembangkan oleh pihak sekolah. sangat penting bagi sekolah untuk menjalankan peranan kepemimpinan yang aktif dalam menggalakkan program-program sekolah melalui peran serta aktif orang tua dan masyarakat. Ada beberapa hal yang harus di pertimbangkan dalam mengupayakan peran serta masyarakat dan orang tua terhadap keberhasilan program sekolah, diantaranya:

1. Menjalin komunikasi yang efektif dengan orang tua dan masyarakat. Peran serta orang tua dan masyarakat akan tumbuh jika orang tua dan masyarakat juga merasakan manfaat dari keikutsertaannya dalam program sekolah. manfaat dapat diartikan luas, termasuk rasa diperhatikan dan rasa puas karena menyumbangkan kemampuannya bagi kepentingan sekolah. jadi prinsip menumbuhkan hubungan dengan masyarakat adalah saling memberikan kepuasan.
2. Melibatkan masyarakat dan orang tua dalam program sekolah. oleh karena itu sekolah harus mengenalkan program dan kegiatannya kepada masyarakat. Dalam program tersebut harus tampak manfaat yang diperoleh masyarakat jika membantu program sekolah.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai peran serta masyarakat dalam pelaksanaan manajemen berbasis sekolah di SLB Negeri Bekasi Jaya, maka peneliti merumuskan beberapa saran yang bisa dijadikan bahan pertimbangan bagi pihak sekolah, orang tua dan masyarakat, yaitu:

1. Pihak sekolah hendaknya lebih menjalin komunikasi yang efektif dengan orang tua dan masyarakat dengan lebih melibatkan orang tua dalam setiap kegiatan ataupun perencanaan sekolah agar terjalin kerja sama yang baik dalam mengembangkan keberhasilan program sekolah, misalkan dalam hal perencanaan kegiatan pameran hasil karya anak. Penulis pun membuat rancangan program kegiatan peran serta masyarakat dalam pelaksanaan manajemen berbasis sekolah kepada pihak sekolah sebagai saran program yang nantinya akan digunakan atau tidaknya akan menjadi kewenangan sekolah.
2. Orang tua hendaknya lebih responsif dan aktif dalam setiap kegiatan yang di adakan sekolah dengan cara selalu mengikuti kegiatan yang di adakan sekolah dan ikut berperan serta dalam setiap kegiatan agar program sekolah yang dibuat dapat berjalan dengan maksimal diiringi dengan peran orang tua yang maksimal.
3. Masyarakat sekitar sekolah lebih terbuka dan menerima keberadaan sekolah, terlebih apabila ada yang tidak berkenan agar segera di komunikasikan kepada pihak sekolah yang diharapkan nantinya memberikan solusi dari permasalahan yang ada dengan cara mengadakan rapat atau diskusi antara warga sekitar khususnya RT dan RW dengan pihak sekolah.
4. Bagi peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian yang sama diharapkan dapat melakukan penelitian lebih baik lagi untuk dapat menggali peran serta masyarakat dalam pelaksanaan manajemen berbasis sekolah di SLB Negeri Bekasi Jaya.